
Pièces 11 Pièces

Superficie 259 m²

Référence 84378597

Prix 2 250 000 €

Versailles
Maison à vendre (78000)
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Barnes versailles vous présente, dans le quartier de clagny, à proximité immédiate

des  écoles  maternelles,  primaires,  collèges  et  lycées  (saint  jean  hulst,  les

châtaigniers,  saint  benoît…)  et  à  5  minutes  à  pied  des  commerces  et  de  la  gare

rive-droite,  cette  éLégante  demeure  aux  prestations  raffinées,  édifié  fin  XIXème,

d'une surface de près de 260 m². Elle profite d'un beau terrain plat de près de 270

m²  en  parfait  état  avec  terrasse.  Rare  et  splendide  !  Lumineuse,  au  calme,  et

quasiment  sans  vis-à-vis,  cette  belle  maison  se  Découvre  de  la  manière  suivante

:en rez-de-chaussé : hall d'entré, ...

Barnes  versailles  presents,  in  the  clagny  district,  near  elementary,  primary  and

secondary  schools  (saint  jean  hulst,  les  châtaigniers,  saint  benoît,  etc.)  and  5

minutes on foot from the shops and rive-droite station, this elegant residence with

refined fittings, built in the 19th century, with a surface area of nearly 260m² (2,800

sq  ft).  It  stands  on  a  charming  flat  plot  spanning  almost  270m²  (2,906  sq  ft)  in

perfect  condition  with  a  terrace.  A  splendid,  rare  property!  This  stunning,  bright

house in quiet surroundings with virtually no overlook, is laid out as follows:on the

ground floor: ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES
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